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　昨年の 11 月議会で、「市役所本庁舎の建て替えは、
本年度末までに判断したい」と答弁しましたので、その
検討結果を市民の皆様にお知らせします。　　　　　
　結論を先に申し上げると、「本庁舎は、当面の間、使
い続ける」という決断をしました。以下、結論に至るま
での経過を説明させていただきます。　　　　　　　
　 本 庁 舎（ 築 52 年） は、 平成 13・14 年度に 4 億
8,000 万円をかけて耐震補強工事を実施し、建物の躯
体は耐震性能が良い建物（耐震性能１b）にランクされ
ています。しかし、天井や空調設備、雨どいなどは老
朽化や経年劣化が進んでおり、これまでも大規模修繕
を繰り返してきました。ここ数年は、年平均 1,100 万円
ほどの修繕費がかかっています。　　　　　　　　　
　また、旧金谷町や旧川根町との合併に伴い、270 人
の職員が増加したため、本庁舎に職員を配置しきれず、
プラザおおるりや保健福祉センター、金谷庁舎などへ
の分散を余儀なくされています。会議や打ち合わせの
ため、各部署と本庁舎の間を行き来する職員の移動時
間も、職務遂行上の大きなロスと認識しています。　　

　さらに、合併時に策定した「新市建設計画」を延長し
た結果、有利な起債である合併特例債を平成 32 年ま
で活用できるようになったことから、これを財源として
建て直せば、国から交付税措置を受けられるという財
政的メリットも考えました。　　　　　　　　　　　　
　しかしながら、このスケジュールでは建設費 250 億
円を見込む「新島田市民病院」の建設時期と重なって
しまい、市の財政を圧迫しかねません。今後 10 年間
には、次 と々耐用年数を迎える小・中学校の建て替え
も控えています。　　　　　　　　　　　　　　　　
　このような状況下で、耐震性を有する本庁舎を平成
32 年までに建て替えることは得策ではないと判断しま
した。むしろ、今後の島田市の発展を見据えて、島田
金谷 IC 周辺の土地利用をはじめ、金谷中学校跡地の利
活用、公共施設の再配置、道路、橋梁などのインフラ
整備などに対して、余裕をもった財政運営をしていくこ
とが賢い選択であると考えます。　　　　　　　　　
　市民の幸福な生活と市の発展を思っての判断ですの
で、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

今月のテーマ 「市役所本庁舎建て替えについての判断」

市長が自ら市政運営の方針を分かりやすく
お伝えします。市政羅
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飛行機は、ジェットエン
ジンを逆噴射させる

ことなどで後進することが
できます。しかし、後ろが
見えない危険性などの理由
で、原則的には自力で後進
することはありません。
　そのため出発する際には、飛行機が安全に自力で滑
走できる位置まで「トーイングカー」と呼ばれる特殊な
車に後ろへ押してもらう「プッシュバック」という方法を
とっています。空港にお越しの際は、ぜひご覧ください。

問空港振興課 ☎ 36-7127
≪富士山静岡空港　時刻表≫
　富士山静岡空港ホームページ（http://www.mtfuji-
shizuokaairport.jp/）または市役所本庁舎・各支所で配布
している「富士山静岡空港総合時刻表」をご覧ください。
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識

飛行機はバックできないの？

注意を払って機体を押す

問秘書課 ☎ 36-7117

　4 月 21 日 ㈫、
寒 ぶりなどで 知
られる魚のまち
氷見市に新スポッ
ト「魚々座」が誕
生します。天井か
ら吊り下げられた
全長 70m もの定置網が広がる館内では、地元住民が
氷見弁で教える「魚さばき教室」などの体験プログラム
や、地元漁師愛用の「火

ひ ど こ

床」で干物を炙
あぶ

って味わうなど、
氷見ならではの食・技

わざ

・知恵の魅力を丸ごと体験でき
る施設です。
　海辺巡りを楽しめるレンタサイクルもあります。「魚の
まち氷見」を体感しに、氷見市へぜひ来られ〜。

ひみ漁 業 交 流 館

“魚
と と ざ

々座”オープン

問氷見市漁業交流施設整備推進室 ☎ 0766-74-8018
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